

Medio	El Mercurio
Fecha	9-12-2014
Mención	Universidades abrirán más de 20 carreras nuevas el próximo año. Mención a la UAH que impartirá Pedagogía en Religión y Contador Auditor.

Cupos superan los 500 en las distintas instituciones del país:

Universidades abrirán más de 20 carreras nuevas el próximo año

Entre los nuevos planes destacan las pedagogías en la U. de Chile y carreras como Ingenierías en Ejecución o en Obras en ciudades como Concepción y Puerto Montt.



PROCESO.— Las postulaciones a las universidades comienzan, de manera oficial, el 28 de diciembre. Los resultados se darán a conocer el 11 de enero.

EMPLEABILIDAD

Expertos recomiendan
revisar estadísticas
laborales previo a la
elección de una carrera.

En la Universidad de Chile lo consideran un hito. El próximo año abrirán cuatro nuevas carreras, de las cuales tres serán pedagogías. "Creo que esto es un punto de partida de tremenda trascendencia porque sitúa, como siempre ha sido, a la universidad en el liderazgo de la responsabilidad de la totalidad del proceso educacional", dijo el rector Ennio Vivaldi, luego de que se aprobara la creación de los programas para el 2015.

Las carreras que abrirán serán Pedagogía en Educación Parvularia, en Educación Básica y en Física y Química, las que tendrán en total 80 cupos.

No es la única institución que abrirá programas: según un son-

deo realizado por "El Mercurio", al menos otras 13 universidades impartirán 23 nuevos cursos en sus distintas sedes y tendrán cabida para cerca de 500 personas.

Por ejemplo, la U. Católica de Chile dictará pedagogía en religión, la cual tendrá el 2015 "una admisión complementaria especialmente destinada a personas que hoy trabajan como profesores de religión pero que no tienen el título profesional", indica Juan Echeverría, director de admisión UC.

Mientras, la U. Alberto Hurtado también comenzará con ese mismo plan y con la carrera de contador auditor, con 50 vacantes.

Otro plantel que tendrá novedades el 2015 es la U. San Sebastián, que abrirá trabajo social, ingeniería en prevención de riesgo, ingeniería en expediciones y ecoturismo, e ingenie-

ría en medio ambiente, las que en total suman más de 100 vacantes. “Son carreras que podemos desarrollar bien, con calidad académica y porque por sus características ofrecen altas posibilidades de inserción laboral a futuro”, sostiene Hugo Lavados, rector del plantel.

Y explica que “ingeniería en expediciones y ecoturismo es una carrera que está bien asentada en Santiago y pensamos que por el contexto de Puer-

to Montt era pertinente abrirla allí, y ya ha despertado gran interés”.

Tradicionales

Carreras más tradicionales, como psicología y de fonoaudiología también comenzarán a impartirse en la U. de Playa Ancha, programas que tienen una empleabilidad promedio sobre el 80%, según la información de

Mi Futuro del Mineduc.

Mientras que en el área de la Salud, la U. Católica Silva Henríquez dictará tecnología médica con tres menciones distintas, según informaron desde el plantel.

Además, la U. de los Andes abrirá dos nuevos programas de Bachilleratos: en Administración de Servicios, con 18 vacantes, y en Enfermería, con 35 vacantes. Carolina Jacir, directora de Admisión y Promoción, explica que “nuestros bachilleratos duran un año y tienes posibilidad de convalidar hasta ocho ramos en la carrera”.

En tanto, la U. del Pacífico sede Las Condes abrirá un programa de continuidad de estudios a comunicación digital y multimedia para los egresados de carreras técnicas relacionadas con comunicación. Asimismo, se agregarán jornadas vespertinas a carreras técnicas en Melipilla y pasarán a ser vespertinas, cuenta el director de Admisión, Miguel Martínez.

ADMISIÓN 2015

► INGENIERÍAS

Según lo informado por las universidades, hay diferentes programas de ingeniería —distintos a civil y comercial— que abrirán este año. Entre los programas se encuentra ingeniería en medioambiente, la que, según información recopilada en el portal Mi Futuro, del Mineduc, tiene una empleabilidad superior al 70% al primer año de egresados. Los aranceles van desde los 1,8 millones al año hasta los casi \$3 millones, y los sueldos promedios parten en \$800 mil.

► PEDAGOGÍAS

Este año son al menos cuatro las nuevas carreras de pedagogía que se dictan en universidades, las que por ley tienen que estar acreditadas para hacerlo. Según la información que se desprende de Mi Futuro, un recién egresado de la carrera de pedagogía en educación parvularia podría ganar desde \$400 mil —dependiendo de la universidad— y la tasa de empleabilidad parte en un 70%.

► CIERRE DE CARRERAS

A la fecha, las universidades no han informado que dejarán de dictar ciertas carreras el próximo año. Sin embargo, la U. Andrés Bello sí indicó que hay tres carreras que a nivel de sedes no tendrán admisión 2015, pero que se seguirán impartiendo. Los programas son derecho y gestión empresarial (Santiago), educación general básica (Concepción) y diseño de productos (Viña del Mar). Según indicaron, se trataría de cambios en las mallas y fusiones de los programas.

► POSTULACIONES

Algunas universidades privadas que no están adscritas al Sistema Único de Admisión —de las 25 instituciones tradicionales y otras ocho privadas— comenzaron el proceso de postulación y de inscripción de nuevos alumnos. Los demás planteles comenzarán el domingo 28 de diciembre, a las 9:00, y se extenderá hasta las 13:00 horas del 31 de diciembre.

